

Que necesito para programar en C/C++

Escrito por adrianvaca
Martes, 22 de Marzo de 2011 23:05 -

Bueno, necesitaras entonces lo siguiente:

1. Compilador

Es lo primero que necesitas para poder programar en cualquier lenguaje. En este sitio puedes encontrar 4 que son los mejores y aunque puedes usar cualquiera hay algunos que se ajustan mejor a tus necesidades.

Puedes usar el Turbo C++ en el cual estan desarrollados todos los fuentes que puedes encontrar en este sitio, aunque es ya muy antiguo, sirve y muy bien. Es especialmente util si empiezas recién en este mundillo aunque te sirve tambien para desarrollar programas complejos, todo esto bajo DOS. Si quieres algo mas complejo como programar en Windows(no recomendado si recién empiezas) puedes usar el Borland C++

o el

Dev-C++

este ultimo te sirve tambien si quieres crear juegos avanzados con todo tipo de efectos, ademas de que trae ciertas plantillas o ejemplos que te pueden servir.

Hay otros entornos mucho mayores y complicados, pero los anteriores son gratuitos por lo que son altamente recomendables.

2. Informacion sobre el lenguaje

Puedes descargar en este caso cualquiera de los cursos de la seccion Cursos de este sitio algunos estan mas orientados de acuerdo a la tarea que quieras desarrollar. Si recién empiezas te recomiendo el

Aprenda C++ como si estuviera en primero

, es excelente y bastante claro en la forma de explicar las cosas.

3. Programas de ejemplo

Puedes desde la seccion Fuentes y sus subcategorias descargar una buena cantidad de programas en C y C++ para diversos propósitos. Dicen que una de las mejores formas de aprender un lenguaje es examinando codigos fuente ya creados, aqui te puedes dar gusto con eso...

4. Fuentes adicionales

Siempre puedes acudir a este foro para resolver tus dudas sobre programacion en C y C++.

Por lo general soy yo mismo quien las responde o cualquier otro usuario puede hacerlo tambien. Es recomendable que uses los foros, de este modo no solo te beneficiaras tu sino el resto de los usuarios, ya que por lo general se tienen problemas comunes entre los usuarios.

5. Solo ganas de aprender

Creo que es lo principal cuando quieres aprender o conocer algo nuevo, sea de programacion o de cualquier otra cosa en la vida, si tienes ganas y pones empeño por lograrlo puedes

Que necesito para programar en C/C++

Escrito por adrianvaca

Martes, 22 de Marzo de 2011 23:05 -

conseguir lo que quieras...

Creo que eso es todo, suerte en este mundillo....